



2017年10月26日発行 会報第903号

今週のプログラム

(2017年10月26日 第903回例会)

卓話 人の縁(えにし)

担当：黒川彰夫 会員

次週のプログラム

(2017年11月2日 第904回例会)

・米山委員会フォーラム

木下健治 米山委員長

・財団委員会フォーラム

藤田芳浩 財団委員長

第902回例会 (2017年10月19日)の記

<会長の時間>

水本徹会長

本日は片山ガバナー公式訪問で、片山ガバナー・近藤ガバナー補佐・塩谷地区代表幹事・小高地区幹事各位がお見えになられ、片山ガバナーには後程卓話をして頂きます。片山ガバナー宜しくお願い致します。

さて、本日の「会長の時間」ですが、「挨拶」についてです。「挨拶」には不思議な力があり、全然未知の間柄にも、言葉の通じない相手にも、ひとことの挨拶はその心を開かせる力を持っています。海外に出かけた時、まずその国の挨拶を覚え、片言交じりの挨拶をすると、いかめしい顔をした人も、にっこり顔をほころばせて、挨拶を返してくれ、旧知の間では爽やかな一言の挨拶で、昨日の感情のしこりが解けるだけでなく、先に挨拶をした方が勝ちで、挨拶された側は挨拶の遅れた後ろめたさを感じ、相手を自分よりひとまわり大きな人物のように感じる経験を皆様も経験したことがあると思います。

では、なぜ日本人は挨拶が下手なのでしょうか？

遊牧民族は、水や草を求めて家畜と共に移動し、何日も人に会う事がない。それだけに親しい友人に会うと握手し、抱きつき、キスをして出会いの喜びを全身で表現する。こうした習慣を永年積み重ねた西洋人であれば挨拶が上手になるのは当然です。これに比べ朝から晩まで、昨日も今日も明後日も、顔を合わせている農耕民族である日本人には、人に会うことの感激がなく挨拶の仕方も上達せず、その結果大変損をしています。一言の挨拶によって、その人が、その家族が、その企業が、その国がそれなりの評価を受けるので、挨拶の下手な日本人であればあるほど、挨拶には充分意を用いたい。

ところで、「挨拶」は禅語で、「挨」は積極的に迫って行くこと、「拶」は切り込んで行くことで、つまり修行者が真剣勝負で行っている問答が禅家の挨拶となっています。

＜お客様＞

2660 地区ガバナー 片山 勉様 同 代表幹事 塩谷眞治様
同 副代表幹事 小高得央様 同 IM第2組ガバナー補佐 近藤眞道様

＜出席報告＞

岸上和典出席担当

会員数（内出席免除会員 2 名） 21 名
本日の出席者数（内免除会員 0 名） 16 名
（内名誉会員 0 名）
本日の出席率 84.21%
前々回（10 月 5 日）の修正出席率 94.74%

＜ロータリーソング＞

全会員

♪それこそロータリー♪

＜ピアノ演奏＞

近藤美里さん

- 1 Le Rhone
- 2 Cinema Nostalgia
- 3 魅惑のワルツ
- 4 慕情

＜幹事報告＞

山本友亮幹事

- 1 10 月 16 日にポリオ募金一人当たり \$50 を送金いたしました。
- 2 10 月 12 日開催の理事会での承認事項は以下の通りです。
 - ①地区出向委員の募集及び推薦の件
少人数クラブのため今回の募集に関しては推薦者を出さないことに決定いたしました。
 - ②クラブの現況に掲載する会計報告書式について
現状の書式は複雑なため今年度中に現在の会計担当の柳原会員と水島会員にご尽力いただきわかりやすく、簡単に変更していただくことに決定いたしました。
 - ③出雲大社ご祈祷の内容の件
参拝に関して通常でははさせていただけないレベルの場所にて参拝させていただきそうなので次週(10 月 26 日)例会終了後、渡漫職業奉仕委員長より詳しく説明をしていただく予定です。
また、ご祈祷料に関しても全会員様よりご意見をいただき決定してまいります。
 - ④その他協議事項
地区大会の晩さん会参加費用について、会長・幹事分はクラブ費用にて支出することを承認。
- 3 吹田 5 クラブ親睦ゴルフコンペ
10 月 18 日 瀬田ゴルフクラブで 48 名参加。我がクラブが世話役を務めて執り行われました。優勝は水本会長でした。

国際ロータリー 第2660地区 ガバナー方針

<卓話>

R I 2660 地区ガバナー 片山 勉

2017-18年度 国際ロータリー会長 イアン・ライズリー氏が掲げるR Iテーマは「ロータリー：変化をもたらす」です。

「世界には120万人の会員がいます。過去112年間に、ロータリーは徐々に成長し、成熟し、会員と地域社会の変わりゆくニーズに対応しながら大きく変わってきました。

ロータリアンは、どのような奉仕の方法を選んでも、奉仕を通じて人々の人生に変化をもたらすことができます。各ロータリークラブが、それぞれ独自の奉仕の方法を選択することが重要であり、それが今年度のテーマです。」と訴えておられます。

これを受けて、R I第2660地区ガバナー方針は『個性を活かし、参加しよう』と決めました。これはロータリーの基本理念と奉仕活動の充実と実践を表しています。

具体的目標

- ①基本理念と奉仕活動の実践 ②戦略計画（将来構想）の推進
- ③公益財団法人ロータリー米山記念奨学会財団設立50周年
- ④ポリオ撲滅 ⑤公共イメージ向上

ロータリーの基本理念である「奉仕の理念」の根幹は、親睦と職業奉仕です。ロータリーはリーダーシップと人材育成の場であり、若い世代には人生が変わる機会であり、中堅世代には自己啓発の機会、年長世代には次の世代に伝える機会があるでしょう。

そして、ロータリーの奉仕活動は、年齢・性別・職業を異にする多様な会員が、各自の特性に応じて参加することに意味があります。例えば、若い世代は行動力、テクノロジー、情報力を活かし、中堅世代は知識、企画力、熱意を活かし、年長世代は経験、人脈、資金、時間を活かして、それぞれロータリーの奉仕活動に参加することができます。各ロータリークラブは、「魅力ある・元気のある・個性のある」クラブを目指して戦略計画（将来構想）を立案・推進してください。また、地域の特性やニーズに応じた奉仕活動を重点的に継続し、進化させ、ロータリーとは何か、何をしている団体なのかを地域社会に理解してもらうよう努めて下さい。

年次寄付年間目標

- ①ロータリー財団 年次寄付 \$150/1名 ②ポリオ撲滅 \$50/1名
- ③ベネファクター 各クラブ 1名 ④米山 3万円/1名
- ⑤会員増強 純増2名/各クラブ ⑥マイロータリー登録率 50%以上

ロータリアン・クラブが光り輝き、皆様のご活躍が心にのこる一年になりますことを願います。



<SAA 報告>

高尾修 SAA

※スマイルボックス

柳原会員 欠席のお詫び。
黒川会員 片山勉ガバナー ようこそ!!
藤田会員 片山勉ガバナー ようこそ!!
山下会員・西本（明）会員 コメントなし

※ロータリー財団

水本会長 片山ガバナー本日はよろしくお願ひします。
藤田会員 近藤ガバナー補佐 ようこそ。
山田会員 村田先生、お電話くれました。お忙しくされているけどお元気でした。
黒川会員 先ほど横浜から帰ってきました。
木下（吉）会員・高尾会員・相原会員 コメントなし

※米山記念奨学会

松田会員 片山ガバナー よろしくお願ひします。
柳原会員 税務調査、忙しいです。
木下（健）会員 寒くなってきました。
黒川会員 横浜は寒かった。
西本（詩）会員 あちこち、キンモクセイが咲いています。
西本（明）会員・相原会員・山下会員・高尾会員・木下（吉）会員 コメントなし

※ラオス基金

西本（詩）会員 御堂筋線の延伸工事が急ピッチで進んでいる様子です。
藤田会員 山本幹事、昨日はお世話になりました。
黒川会員 ラオスにいつ行きますか？
山下会員 コメントなし

※メイプル基金

藤田会員 地区代表幹事塩谷様 地区副代表幹事小高様 ようこそ!!
松田会員 中2週間空いて、また、また会報担当です。
黒川会員 横浜の孫達は元気でした。
西本（詩）会員 近藤さん、会報の件ご指導ありがとうございました。
西本（明）会員・木下（吉）会員・山下会員・山田会員 コメントなし

<編集後記・追加情報・ チョット一言・ライブラリー・etc>

【文責 松田親男】